

lunes 3 de agosto de 2020

La bandera azul ya ondea por séptimo año en las piscinas naturales de Bajamar

La concejala de Playas y Piscinas, Cristina Ledesma, acude al izado del distintivo acompañada por los ediles Rubens Ascanio, Josimar Hernández, María José Roca e Idaira Afonso



Descargar imagen

La bandera azul ya ondea por séptimo año en las piscinas naturales de Bajamar, un distintivo internacional otorgado por la Asociación de Educación Ambiental y del Consumidor (Adeac) que reconoce los servicios y la calidad de las aguas de este núcleo del litoral lagunero.

Diversos representantes públicos acudieron al acto de izado del galardón, entre los que se encontraban la concejala de Playas y Piscinas, Cristina Ledesma, y los ediles Rubens Ascanio, Josimar Hernández, María José

Roca e Idaira Afonso. Durante el encuentro, celebrado recientemente, se destacó la labor realizada por el Ayuntamiento de La Laguna para consolidar esta zona de baño como un espacio seguro y con unas condiciones óptimas de uso.

La Adeac hizo público en el pasado mes de junio el listado de todas las banderas azules en el territorio español para esta temporada de verano, entre las que se encuentra la de las piscinas de Bajamar por contar con los diferentes servicios valorados por la organización, como paneles informativos, socorristas y análisis de aguas.